



Klik untuk menuju website

Sobat IHC,

Newsletter IHC Edisi 7 tahun 2023 telah rilis. Edisi ini menyajikan informasi seputar aktivitas CSR Rumah Sakit IHC Group sebagai komitmen nyata kepedulian kepada masyarakat. Adapun aktivitas CSR yang dilakukan antara lain seminar kesehatan secara hybrid membahas tentang penyakit hepatitis dan cek kesehatan lansia secara gratis.

Edisi ini juga memuat kabar gembira pencapaian Klinik Rolas Medika yang berhasil meraih akreditasi paripurna. Selain itu, juga menyajikan informasi mengenai Klinik Bakti Timah Tanjungpandan menuju status rumah sakit.

Selamat membaca.

Salam redaksi.

Klinik Rolas Medika Jember Raih Akreditasi Paripurna

Klinik Rolas Medika Jember sebagai salah satu unit usaha PT Rolas Nusantara Medika (RNM) telah merampungkan survey akreditasi klinik. Hasilnya, Klinik Rolas Medika meraih hasil paripurna.

Proses akreditasi berlangsung selama dua hari yakni secara daring dan luring. Selama proses akreditasi yang meliputi wawancara, pemeriksaan dokumen secara daring, dan survei langsung melibatkan seluruh karyawan, direktur grup, dan direktur PT Rolas Nusantara.

Bagi Klinik Rolas Medika Jember ini merupakan pencapaian kedua setelah sebelumnya juga meraih akreditasi paripurna pada tahun 2018. Keberhasilan menjadi bukti nyata komitmen klinik dalam meningkatkan mutu layanan demi mendukung ketahanan kesehatan nasional.

Head of Clinic Rolas Medika Jember, drg. Malun Nasrudin, berharap Klinik Rolas Medika Jember dapat terus meningkatkan pelayanan terbaiknya bagi pasien.



(Kontributor: Noviana P – PT Rolas Nusantara Medika)



Meriahkan HUT PWRI, PT Rolas Medika Nusantara Cek Kesehatan Lansia Gratis

PT Rolas Medika Nusantara bersama RSU Kaliwates dan Klinik Rolas Medika bekerja sama dengan Persatuan Wredatama Republik Indonesia (PWRI) Jember menggelar tes kesehatan gratis di Alun-alun Jember. Tes kesehatan ini meliputi pemeriksaan tekanan darah, kadar gula darah, dan pemeriksaan kesehatan lainnya.

Manager Bisnis Development dan Marketing PT Rolas Nusantara Medika, Aditya Mahardika, menjelaskan keterlibatan mereka dalam perayaan HUT PWRI bertujuan untuk berkontribusi dalam menjaga kesehatan para lansia agar tetap sehat dan bugar.

"Kami berharap para peserta, terutama lansia, dapat lebih awal mengetahui kondisi kesehatan mereka. Kami merasa senang bisa berpartisipasi dalam acara ini memberi kesempatan bagi



kami untuk memberikan manfaat kesehatan kepada masyarakat, khususnya bagi para lansia yang membutuhkan perhatian khusus," ucapnya.

Menurut Totok, salah satu peserta, pemeriksaan kesehatan bagi lansia sangat penting untuk mendeteksi potensi gangguan kesehatan. "Saya merasa sangat terbantu karena bisa mengetahui kondisi tubuh, termasuk kadar gula darah dan aspek lainnya. Selain itu, kami juga mendapatkan edukasi tentang menjaga pola makan yang tepat dan sehat," paparnya.



(Kontributor: Noviana P – PT Rolas Nusantara Medika)

Peringati HUT RI, RS Wonolangan Beri Edukasi Kesehatan Jantung

RS Wonolangan menggelar kegiatan Goes to Office bersama PT Trans Jawa Paspro dalam memperingati HUT ke-78 RI. Kegiatan ini mengusung tema "Jaga Jantung, Atur Detak: Mengenal Resiko dan Cara Pencegahannya, Tips Menjaga Kesehatan Jantung dalam Rangkaian".

Acara yang diikuti oleh jajaran manajemen dan staf PT Trans Jawa Paspro diawali dengan pemaparan *company profile*, kemudian dilanjutkan penampilan Tari Cuci Tangan yang dipersembahkan oleh Perwira IHC RS Wonolangan. Dalam acara tersebut juga disampaikan materi utama tentang kesehatan jantung oleh dr. Septian Ifriansyah.



Menjaga kesehatan merupakan upaya peningkatan kualitas hidup, meningkatkan energi, mengurangi kelelahan, meningkatkan kekebalan tubuh, agar mampu menjalankan aktivitas harian dengan lebih optimal.

"Melalui edukasi kesehatan yang saya sampaikan hari ini, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kesehatan jantung," ucap dr. Septian.



(Kontributor: Firda Tenova – RS Wonolangan).

Klinik Bakti Timah Tanjungpandan Menuju Status Rumah Sakit

PT Bakti Timah Medika - Klinik Bakti Timah Tanjungpandan, Kabupaten Belitung menggelar acara syukuran renovasi gedung. Acara ini dihadiri oleh Bupati Belitung, Sahani Saleh, Wakil Bupati Belitung, Isyak Meirobie, jajaran OPD, Kepala Unit Produksi PT Timah Tbk, Dewan Komisaris, Direksi PT Bakti Timah Medika, perwakilan dari sektor perbankan, dan BUMN.

Direktur Utama PT Bakti Timah Medika, dr. Otto Berhen Kawanda, mengatakan renovasi klinik bertujuan meningkatkan pelayanan kesehatan masyarakat Belitung. Renovasi klinik juga termasuk melengkapi sarana dan prasarana pemeriksaan kesehatan yang lebih baik.

"Sambil berjalan, kami tengah mengajukan kajian untuk meningkatkan status klinik utama menjadi rumah sakit. Kajian ini sudah selesai dilakukan secara internal dan saat ini sedang menuju tahap eksternal. Kami berharap proses ini selesai pada September 2023," ungkapnya.

Lebih lanjut, dr. Otto mengatakan penyelesaian kajian eksternal akan dibawa ke forum pemegang saham yakni PT Pertamina Bina Medika IHC. "Diharapkan pembangunan infrastruktur rumah sakit akan rampung pada tahun 2024 sehingga pada tahun 2025, masyarakat benar-benar dapat menikmati pelayanan baru yang dekat di tengah kota," harapnya.



(Kontributor: Oky Virgorio - PT Bakti Timah Medika)



RS Lavalette Gelar Seminar Hybrid Hepatitis

RS Lavalette kembali menggelar webinar kesehatan secara hybrid bertajuk “Segerakan Tes dan Obati Hepatitis Tidak Menunggu” di Gedung Serba Guna RS Lavalette. Acara ini bertujuan meningkatkan pengetahuan dan kesadaran masyarakat serta tenaga kesehatan dalam pencegahan dan pengendalian penyakit hepatitis.



Dalam seminar ini, RS Lavalette mengundang mitra fasilitas kesehatan pertama di wilayah Kota dan Kabupaten Malang yang hadir secara luring. Adapun jumlah peserta daring sekitar 200 tenaga kesehatan, baik perawat, dokter, maupun paramedis lainnya.

Dalam pembukaan seminar, Direktur RS Lavalette, dr. Mariani, M.MRS, mengatakan tujuan seminar kesehatan ini untuk meningkatkan kewaspadaan tenaga kesehatan mengenai waktu yang tepat untuk melakukan skrining, pemeriksaan lanjutan, dan pengobatan pasien hepatitis. Selain itu, juga untuk memperkuat silaturahmi dan kerja sama yang baik antara RS Lavalette dan para mitra jejaring fasilitas kesehatan pertama.

Acara ini melibatkan dua narasumber yang memiliki keahlian di bidang penyakit hepatitis. Narasumber pertama, dr. Syifa Mustika, SP.PD-KGEH memberikan wawasan berdasarkan data Kemenkes RI bahwa sekitar 7,1 persen atau 18 juta

penduduk Indonesia terinfeksi hepatitis B pada tahun 2022. Dari data ini, diketahui bahwa risiko penularan virus hepatitis dari ibu ke bayi sangat tinggi.

Sementara narasumber kedua, Ns. Endar Pudjaningsih, S.Kep, Ners, membahas tentang langkah-langkah kewaspadaan kontak yang harus diambil oleh tenaga kesehatan terhadap pasien hepatitis atau pasien dengan risiko infeksius.

“Dengan pengetahuan luas tentang penyakit hepatitis dan metode pengobatannya, diharapkan lebih banyak orang, khususnya tenaga kesehatan yang terlibat langsung dalam upaya pencegahan dan penanggulangan penyakit hepatitis sehingga dapat menyelamatkan lebih banyak nyawa,” ucap dr. Syifa.



(Kontributor: Aldila - RS. Lavalette)



PT Nusantara Sebelas Medika Gelar *Upskilling* untuk Tim Marketing



PT Nusantara Sebelas Medika (NSM) menggelar pelatihan *upskilling* bagi tim marketing unit kerja PT NSM. Pada acara tersebut, Vice President Medical Operation, Business Development & Marketing, dr. Dyah Ayu Retno Palupi menyampaikan pentingnya adaptabilitas, kompetensi, dan penerapan nilai AKHLAK bagi Perwira NSM.



Dalam marketing, dibutuhkan tim kreatif yang berperan dalam menentukan strategi marketing yang unik.

Kreativitas yang diciptakan oleh tim haruslah didasarkan pada riset yang telah dilakukan,” ucapnya.

Dalam pelatihan ini, Roihan Musyafi yang akrab dipanggil Oik ini hadir sebagai narasumber membahas konsep *branding* yang kuat dan pentingnya citra merek (*branding*) yang konsisten dan menarik. Selain itu, pelatihan ini juga menghadirkan narasumber Dara Yanza, seorang *beauty influencer*. Dara

menjelaskan berbagai manfaat platform digital seperti siaran langsung, *podcast video*, *video e-learning*, *video vlogging*, Instagram, dan Tiktok bagi keperluan marketing.

Lebih lanjut, narasumber menyampaikan bahwa konten video marketing harus menawarkan pilihan menarik dan relevan, sehingga penonton merasa terhubung dan mendapatkan informasi yang beragam.

Melalui pelatihan ini, peserta juga dilatih untuk membuat konten pemasaran sesuai dengan tema yang sudah ditentukan oleh pembicara.



(Kontributor: Dyas –
PT Nusantara Sebelas Medika)



RS Gatoel Mojokerto Gandeng Mandiri Inhealth Buka Counter Pelayanan Mandiri

RS Gatoel menjalin kemitraan dengan Asuransi Mandiri Inhealth yang ditandai dengan penandatanganan komitmen kerja sama. Acara penandatanganan dihadiri oleh mitra perusahaan, klinik swasta mitra, dokter, serta bank mitra Mandiri se-Kota dan Kabupaten Mojokerto.



Kerjasama RS Gatoel dan Asuransi Mandiri Health meliputi sosialisasi counter Pelayanan Mandiri Inhealth di RS Gatoel kepada perusahaan dan stakeholder pengguna layanan asuransi Mandiri Inhealth.

Kepala Mandiri Inhealth Kantor Regional Jawa Timur, Atik Maritasari, menyampaikan terima kasih kepada RS Gatoel atas partisipasinya dalam membuka dan mensosialisasikan counter pelayanan kerja sama dalam layanan kesehatan, termasuk program Mandiri Inhealth Indemnity maupun Managed Care.



(Kontributor: Sri Hartati AE – RS Gatoel Mojokerto)